

うれしかった運動会

9月21日土曜日に運動会がありました。その中で一番楽しかったのは、リレーと「台風の目」です。リレーで負けていたけど、ぼくの番になってちょっとさをちぢめられたのでうれしかったです。「台風の目」は、練習では勝っていたけど、本番は、最後同点になってちょっとうれしかったです。

最後のとく点発表では、一の位と百の位が同じだったので、もしかしたら同点かもと思っただけれど、白組が勝ててうれしかったです。

また、来年の運動会もがんばりたいです。



(南郷小学校 3年 村上 稜太)

ニュージージョランドの人ユウリゅう

9月27日に、ニュージージョランドから来た人たちとぜん校のみんなでこうりゅう会をしました。さいしよにじこしようかいをしました。つぎに1・2年生で作ったおりづるのついたメダルを、「ナイストウミートゥー」と言ってわたしました。それからニュージージョランドの人いうたをうたってもらいました。その後おちやらかとアルプス一万じゃくと十五夜さんのもちつきの手あそびを教えました。こつちが合わせようとしたら、むこうも合わせようとして、むずかしそうな顔をしていました。でも、じょうずにできていました。

そのつぎは、おこをひきました。おことのそとがわからおさえるところを教えると、じょうずにひいていたのがすごいと思いました。

さいごに、ニュージージョランドの人とタッチをして、お見おくりをしました。みじかいじかんだったけど、楽しい思い出が作れてよかったです。思いました。



(三浦小学校 1・2年)

商業・情報コース 3年間の活動で感じたこと

特に濃かったのは、昨年からの2年間です。全国ビジネスプラングランプリで全国ベスト100位入賞、第1回ピッチコンテストファイナリスト、商品開発でのフードグランプリ、全国商業高校探究発表会(四国大会)出場など様々なことを体験しました。

そして、これらの活動を通じて「地域の魅力をどう深掘りし発信していくか」を真剣に考えるようになりました。

3月の卒業とともに私は一旦この町を離れますが、将来地元に戻ってきた際には経験をとおして身に付けた力を使い、地域の魅力発信に貢献していきたいです。



(大方高校 3年 松井 晃明)